

東光寺たより 19

警報級の大雨♪

7月も半ばに差し掛かり大雨が降り当山の周辺が一面水浸しで一部で越水している状況でした。境内及び周辺をくまなく点検しましたが、手の施しようがありません。じっと待機するしかありませんでした。皆さんのお住いの地域も被害の無い事を祈ります。



施餓鬼にシーズンに入りました♪

七夕が終わり本格的に各寺で施餓鬼が厳修される時期に入り、当山の副住職が遠い地ではありましたが馴染みの先輩和尚の寺へ加担に参りました。当日は大勢のお参りが有り、暑い中でしたがしっかりと勤めを果たして寺を後にした様子で安堵した住職でした。

ありがとうございました。



当山放生池の様子♪



草刈りに精を出す♪

暑い最中ではありますが、涼しい時間帯を狙って草を刈ります。お盆前に皆さんに当山美化をお願いしています。此度刈りにくい箇所を中心に刈ってみて皆さんの負担を減らそうとしますが、なかなか重労働だと改めて気づかされます。ですが終わってみると綺麗になったなと爽やかな気分になりました。



そうちゃんの活動が認められました♪

よく隆和高は僕を連れて近所の老人ホームへ慰問に連れてってくれたんだ。それはそれは皆さん歓迎してくれた様子は、このたよりでも触れましたが此度は正式に老人ホームの方からボランティア依頼を受けましてボクとしては意気を感じております。ですが、ただ訪れるではなくセラピーの一環として活動していく訳ですから予防注射や薬等の関係もしっかりこなしてから参りたいと思うんだ。



雨が降る日は雨が降るように♪

雨が降る日は当然の事ながら外のことが出来ません。ならば家の中の事をやるに限ります。しとしと雨の音を聞きながら、ゆっくりと心落ち着けて♪

関係各位の皆さん♪よろしくお願ひいませーす♪



全国各地で被害の出ない事を祈ります♪



先日ははかねてから兼務しているお寺の子安観音のお祭りがござましてお伺いする佳職♪もう随分前からのご縁です♪このお祭りの歴史も非常に古くお参りされてる皆さんの娘さんの頃からいや生まれる前から脈々と受け継がれているお祭り♪以前はお菓子を各家お盆に載せて、お参り後に開けて盆に分けて持って帰ってもらうという習わしが有ったのですが時の流れと共に消滅してしまい昔を懐かしむ佳職でした♪ですが懇ろにお経を誦み役員さんを労いお寺を後にしたのであります♪



文責 “東光寺”英隆♪